



## ‘Qué bajo caíste’... critican al Escorpión Dorado en redes por entrevista a Lilly Téllez

Sin duda alguna, el Escorpión Dorado es uno de los youtubers más famosos de México y en esta ocasión, su invitada ‘Al Volante’ fue la polémica senadora panista Lilly Téllez quien en la entrevista descartó al ex candidato presidencial Ricardo Anaya para encabezar la alianza opositora en 2024 y planteó que la contienda para definir al abanderado será entre ella y el diputado Santiago Creel. “Yo soy la mera buena”, aseguró.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/que-bajo-caiste-critican-al-escorpion-dorado-en-redes-por-entrevista-a-lilly-tellez-video-CE7512602>